

## Shabat Jol Hamoed Sucot Yeladim Online - 2025

### 1. Shemot (Éx) 33:12-34:26

### 2. Texto: Levítico 23:41-43

Cada año, durante siete días, celebrarán esta fiesta en honor al Señor. La celebrarán en el mes séptimo. Este será un estatuto perpetuo para las generaciones venideras. Durante siete días vivirán bajo enramadas. Todos los israelitas nativos vivirán bajo enramadas, **para que sus descendientes sepan que yo hice vivir así a los israelitas cuando los saqué de Egipto.** Yo soy el Señor su Dios».

### 3. Reflexión:

Sucot y la temporalidad.

Una de mis fiestas favoritas en Sucot, sin duda es por la representación de la dependencia total y absoluta de Di-s y su misericordia.

Esta fiesta tiene un propósito: "para que sus descendientes sepan que yo hice vivir así a los israelitas cuando los saqué de Egipto."

El pueblo de Israel mientras caminaba por el desierto habitó en cabañas, con la protección asombrosa de Di-s para todo, el clima, el alimento, la ropa, etc., solamente tenían que confiar en Él y moverse de acuerdo con sus indicaciones, debían armar y desarmar su vivienda, trasladar toda su familia y todo lo que poseían, en algunas ocasiones estaban por mucho tiempo en un mismo lugar otras por poco tiempo.

En la actualidad buscamos la manera de como cumplir con este mandamiento y celebrar la fiesta de la mejor forma, empezamos por buscar el sitio, dónde puedo poner mi enramada, que pueda ser al aire libre, sino tengo espacio o el lugar donde hacerlo, se buscan diferentes opciones.

Luego de esto revisamos el diseño, escogemos los materiales y procuramos que nuestra "vivienda temporal" sea bella y acogedora.

Los niños disfrutaban este momento, su naturaleza siempre es estar en construcciones temporales como: carpas para acampar, hacer fuertes con los cojines de la sala, poner cobijas o sábanas para crear una carpa y se alegran al armarla, se entristecen al desarmarla, pero saben que pueden hacer otra edificación mejor o diferente, la imaginación y la innovación está en marcha.

Luego vamos creciendo y las prioridades cambian, ya buscamos algo más “estable”, el sueño ya no es algo temporal, es algo fijo, los proyectos son más grandes y vamos perdiendo un poco esa alegría de la temporalidad y la dependencia, no queremos movernos, no queremos armar y desarmar, o en lo posible que alguien más lo haga por nosotros, creo que, si se pudiese comprar una ya fabricada, la compraríamos para “evitar la fatiga”.

Sucot es una fiesta que nos invita a volver a ser niños, a disfrutar armar la enramada, a entristecernos por saber que es temporal y a ilusionarnos con volver a llegar a esa fecha con nuevas ideas y saber que TODO es temporal y que nuestra certeza está en la salvación, que nos ha dado Dios mediante Yeshúa, que no es casualidad que haya nacido en esta época, donde la promesa de Di-s se hace vívida “Y el Verbo se hizo hombre y puso su carpa entre nosotros” **Jn 1: 14 (NVI)**

#### 4. Desarrollo de la clase

Se harán algunas preguntas a los niños para ir ahondando en la fiesta y la percepción de los niños y como lo viven y se identifican con ella:

- ¿Qué es una Sucá?
- ¿A qué se parece una sucá?
- ¿Quién fue puesto en una sucá al nacer?
- ¿Qué es la navidad y que se celebra?

#### 5. Actividad

[https://es.educaplay.com/recursos-educativos/25859966-crucigrama\\_sucot\\_y\\_tabernaculos.html](https://es.educaplay.com/recursos-educativos/25859966-crucigrama_sucot_y_tabernaculos.html)

Shabat Shalom.